
 

 

 

 

 

  م 2022لعام  الأولمحضر الاجتماع 

لجنة التنمية الاجتماعية وبمقر   م 31/01/2022الموافق  الإثنينيوم  عصر 5:00إنه في تمام الساعة      

أحمد بن يحيى برئاسة أ/   م 2022لعام  الأولاجتماعهم  اللجنةعقد أعضاء مجلس إدارة  الاهلية بالبصر

 : وحضور كلٍ من  بن سليمان اليحيى

 

 من : وقد تغيب عن الاجتماع كلًا 

 كانت أهم النقاط التي تمت مناقشتها بالاجتماع على النحو التالي و: 

 .  الاطلاع على أهم ما ورد من تعاميم من قبل الجهة المشرفة (1

 .م 2021 الماضي الاطلاع على التقرير المالي وتقرير البرامج والأنشطة المنفذة خلال العام (2

 م . 2022مناقشة واعتماد الموازنة التقديرية لعام  (3

 مناقشة ما يستجد من أعمال . (4

 

 صفته الاسم م صفته الاسم م

 عبد المجيد إبراهيم محمد المحيميد 5 رئيساً أحمد يحيى سليمان اليحيى 1
 عضـــــــو

 عبد السلام محمد عبد الله السواجي 6 الرئيسنائب  سلطان عبد العزيز محمد الذياب 2
 عضـــــــو

 سليمان محمد علي الرفيعي 7 أمين الصندوق أحمد عبد الله راشد القريري 3
 عضـــــــو

   عضـــــــو عمر إبراهيم محمد المهيوبي 4
 

 السبب صفته الاسم م السبب صفته الاسم م

        

01/22  

 

  م 31/01/2022
 

------ 



 

 

 

 
  وانتهى الاجتماع بالتوصيات التالية : 

 طلاع على أهم ما ورد من تعاميم من قبل الجهة المشرفة  .الا (1

 كما  كافة التعاميم الواردة من قبل الجهة المشرفة خلال الشهر الماضي على أعضاء المجلستم عرض  : التوصية

 . من متطلبات تم توصية الطاقم التنفيذي بالالتزام بأهم ما ورد بها 

 . م 2021الاطلاع على التقرير المالي وتقرير البرامج والأنشطة المنفذة خلال العام الماضي  (2

  : الحرص على تخفيض قيمة المصروفات العمومية والإدارية والسعي نحو تنمية الموارد المالية بما يحقق التوصية

 ، وكذلك اعداد وتجهيز موازين المراجعة وأهم متطلبات المراجع القانوني .الاستدامة المالية المطلوبة 

 . م 2022اعتماد الموازنة التقديرية لعام  (3

  : لبند  (476244) ،لبند الإيرادات  ( 484835) م بإجمالي 2022تم اعتماد الموازنة التقديرية لعام التوصية

 المصروفات .

  الحاضرون قفل المحضر ووقع أُوعلى ذلك  مساءً   6:40و بانتهاء مناقشة جدول الأعمال انتهي الاجتماع في تمام الساعة . 

 
 

 

 

 

 رئيس مجلس إدارة اللجنة

 
 أحمد بن يحيى اليحيى   



 

 

 

 

 

 

  م 2022لعام  الثانيمحضر الاجتماع 

 

التنمية الاجتماعية  جمعيةوبمقر   م 28/02/2022الموافق  الإثنينيوم  عصر 5:00إنه في تمام الساعة      

أحمد بن برئاسة أ/   م 2022لعام  الثانياجتماعهم  الجمعيةعقد أعضاء مجلس إدارة  الاهلية بالبصر

 : وحضور كلٍ من  يحيى بن سليمان اليحيى

 

 من : وقد تغيب عن الاجتماع كلًا 

 كانت أهم النقاط التي تمت مناقشتها بالاجتماع على النحو التالي و: 

 . أهم التعاميم الواردة من الجهة المشرفةمناقشة  (1

 مناقشة ما يستجد من أعمال . (2

 

 صفته الاسم م صفته الاسم م

 عبد المجيد إبراهيم محمد المحيميد 5 رئيساً أحمد يحيى سليمان اليحيى 1
 عضـــــــو

 عبد السلام محمد عبد الله السواجي 6 نائب الرئيس سلطان عبد العزيز محمد الذياب 2
 عضـــــــو

 سليمان محمد علي الرفيعي 7 أمين الصندوق أحمد عبد الله راشد القريري 3
 عضـــــــو

   عضـــــــو عمر إبراهيم محمد المهيوبي 4
 

 السبب صفته الاسم م السبب صفته الاسم م

        

02/22  

  م28/02/2022

------ 

 2022 الثانيمحضر الاجتماع 



 

 

 

 

 

 

  وانتهى الاجتماع بالتوصيات التالية : 

 . أهم التعاميم الواردة من الجهة المشرفةمناقشة  (1)
تم الاطلاع على التعاميم الواردة من قبل الجهة المشرفة ، كما تم توصية الطاقم التنفيذي بالالتزام بأهم ما   التوصية :  

 .ورد بها 

  قفل أُوعلى ذلك  مساءً   6:40و بانتهاء مناقشة جدول الأعمال انتهي الاجتماع في تمام الساعة

 . الحاضرون المحضر ووقع 

 رئيس مجلس إدارة اللجنة

 
 أحمد بن يحيى اليحيى   



 

 

 

 

 

 

  م 2022لعام  الثالثمحضر الاجتماع 

الاجتماعية لجنة التنمية وبمقر   م 28/03/2022الموافق  الإثنينيوم  عصر 5:00إنه في تمام الساعة      

أحمد بن يحيى برئاسة أ/   م 2022لعام  الأولاجتماعهم  عقد أعضاء مجلس إدارة اللجنة الاهلية بالبصر

 : وحضور كلٍ من  بن سليمان اليحيى

 

 من : وقد تغيب عن الاجتماع كلًا 

 كانت أهم النقاط التي تمت مناقشتها بالاجتماع على النحو التالي و: 

 الاطلاع على أهم ما ورد من تعاميم من قبل الجهة المشرفة  . (1

 .مناقشة تعديل مسمى الحساب البنكي للجمعية لدى مصرف الراجحي (2

 مناقشة تعديل مسمى الجمعية لدى مكتب العمل . (3

 مناقشة ما يستجد من أعمال . (4

 صفته الاسم م صفته الاسم م

 عبد المجيد إبراهيم محمد المحيميد 5 رئيساً أحمد يحيى سليمان اليحيى 1
 عضـــــــو

 عبد السلام محمد عبد الله السواجي 6 نائب الرئيس العزيز محمد الذياب سلطان عبد 2
 عضـــــــو

 سليمان محمد علي الرفيعي 7 أمين الصندوق أحمد عبد الله راشد القريري 3
 عضـــــــو

   عضـــــــو عمر إبراهيم محمد المهيوبي 4
 

 السبب صفته الاسم م السبب صفته الاسم م

        

03/22  

  م28/03/2022

------ 

 2022محضر الاجتماع الثالث 



 

 

 

 
  وانتهى الاجتماع بالتوصيات التالية : 

 :طلاع على أهم ما ورد من تعاميم من قبل الجهة المشرفة  .الا (1

 كما  تم عرض كافة التعاميم الواردة من قبل الجهة المشرفة خلال الشهر الماضي على أعضاء المجلس:  التوصية

 . من متطلبات تم توصية الطاقم التنفيذي بالالتزام بأهم ما ورد بها 

 .مناقشة تعديل مسمى الحساب البنكي للجمعية لدى مصرف الراجحي  (2

  : مع تخويل الأستاذ يتم مخاطبة الجهة المشرفة لتوجيه خطاب إلى مصرف الراجحي لإجراء اللازم التوصية

 لاستكمال اللازم .بالتواصل مع المصرف  1051894275سجل مدني  عبدالله صالح عبدالله القريري

 . الجمعية لدى مكتب العملمناقشة تعديل مسمى  (3

  : مع تخويل الأستاذ عبدالله يتم مخاطبة الجهة المشرفة لتوجيه خطاب إلى مكتب العمل لإجراء اللازم التوصية

 بالتواصل مع المصرف لاستكمال اللازم . 1051894275سجل مدني  صالح عبدالله القريري

  الحاضرون قفل المحضر ووقع أُوعلى ذلك  مساءً   6:40و بانتهاء مناقشة جدول الأعمال انتهي الاجتماع في تمام الساعة . 

 رئيس مجلس إدارة اللجنة

 
 أحمد بن يحيى اليحيى   



 

 

 

 

 

 

  م 2022لعام  الرابعمحضر الاجتماع 

 

التنمية الاجتماعية  جمعيةوبمقر   م 25/04/2022الموافق  الإثنينيوم  عصر 5:00إنه في تمام الساعة      

أحمد بن برئاسة أ/   م 2022لعام  الرابعاجتماعهم  الجمعيةعقد أعضاء مجلس إدارة  الاهلية بالبصر

 : وحضور كلٍ من  يحيى بن سليمان اليحيى

 

 من : وقد تغيب عن الاجتماع كلًا 

 كانت أهم النقاط التي تمت مناقشتها بالاجتماع على النحو التالي و: 

 مناقشة شراء مقر للجمعية . (1

 م .2022مناقشة رفع طلبات المنح للعام المالي  (2

 مناقشة ما يستجد من أعمال . (3

 صفته الاسم م صفته الاسم م

 عبد المجيد إبراهيم محمد المحيميد 5 رئيساً أحمد يحيى سليمان اليحيى 1
 عضـــــــو

 عبد السلام محمد عبد الله السواجي 6 نائب الرئيس سلطان عبد العزيز محمد الذياب 2
 عضـــــــو

 سليمان محمد علي الرفيعي 7 أمين الصندوق أحمد عبد الله راشد القريري 3
 عضـــــــو

   عضـــــــو عمر إبراهيم محمد المهيوبي 4
 

 السبب صفته الاسم م السبب صفته الاسم م

        

04/22  

  م25/04/2022

------ 

 2022 الرابعمحضر الاجتماع 



 

 

 

 

 

 

 

  وانتهى الاجتماع بالتوصيات التالية : 

 . مناقشة شراء مقر للجمعية (1)
 :  التوصية

o             تم موافقة المجلس على شـــــراء المبنى المســـــت جر من قبل المبرم / علي بن عبد الرحمن بن محمد الزويد ليبون مقراً دائماً للجنة تقيم عليه 

نادي   -نســاء -مركز تدريب رجال برامجها الاجتماعية وتســتفيد منه في انشــاء عدة مشــاريع اســتقمارية لاقق اا الاســتدامة المالية مقل      

 ت جير بعض المرافق ( . -نساء  -صحي اجتماعي رجال 
o  ريال وذلك بعد استشارة الجهات المختصة بتقييم الأسعار . 1.500.000تم تقدير التبلفة الإجمالية للشراء بمبلغ وقدره 
o  المقر وكانت أهم ما توصلت إليه الدراسة ما يلي :تم عمل دراسة جدوى للمشروع كبل بعد ادراج كافة التباليف اللازمة لتجهيز 

 ريال . 1.800.000بلغت التبلفة التقديرية للمشروع   -أ

 ريال . 705.000بلغت الإيرادات السنوية المتوقعة   -ب

 % . 8.79معدل العائد على الاستقمار  -ج

 . 6.97عدد سنوات فترة الاسترداد  -د

 م .2022مناقشة رفع طلبات المنح للعام المالي  (2)
بها وتم اعتمادها على أن يتم الرفع والموضحة بالجدول أدناه تم مناقشة المنح المقدمة من قبل المدير التنفيذي التوصية : 

 للجهة المشرفة وفق الآلية المتعارف عليها .

 اسم البرنامج م اسم البرنامج م

 ملتقى الأسرة السعيدة  2 حملات التوعية الاجتماعية  1

 لست وحدك  4 الاجتماعيالنشاط برنامج   3

 بناء  6 دعم الأسر المنتجة  5

 ملتقى الحياة حلوة النسائي  8 ديوانية شباب ورجال البصر الاجتماعية  7

 بصمة عطاء التطوعي  10 ديوانية فتيات ونساء البصر الاجتماعية  9

 نتطور التدريبي للشباب والفتيات  11
ً
 ليالي البصر الرمضانية  12 معا

 وعيدنا في حينا  ملتقى الطفل الاجتماعي   14 غراس للفتيات  13

 اقتصاديات الشباب  15
  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  قفل أُوعلى ذلك  مساءً   6:40و بانتهاء مناقشة جدول الأعمال انتهي الاجتماع في تمام الساعة

 . الحاضرون المحضر ووقع 

 رئيس مجلس إدارة اللجنة

 
 أحمد بن يحيى اليحيى   



 

 

 

 

 

 

  م 2022لعام  الخامسمحضر الاجتماع 

 

التنمية الاجتماعية  جمعيةوبمقر   م 30/05/2022الموافق  الإثنينيوم  عصر 5:00إنه في تمام الساعة      

أحمد بن برئاسة أ/   م 2022لعام  الخامساجتماعهم  الجمعيةعقد أعضاء مجلس إدارة  الاهلية بالبصر

 : وحضور كلٍ من  يحيى بن سليمان اليحيى

 

 من : وقد تغيب عن الاجتماع كلًا 

 كانت أهم النقاط التي تمت مناقشتها بالاجتماع على النحو التالي و: 

 مناقشة شراء مقر للجمعية . (1

 مناقشة ما يستجد من أعمال . (2

 

 صفته الاسم م صفته الاسم م

 عبد المجيد إبراهيم محمد المحيميد 5 رئيساً أحمد يحيى سليمان اليحيى 1
 عضـــــــو

 عبد السلام محمد عبد الله السواجي 6 نائب الرئيس سلطان عبد العزيز محمد الذياب 2
 عضـــــــو

 سليمان محمد علي الرفيعي 7 أمين الصندوق أحمد عبد الله راشد القريري 3
 عضـــــــو

   عضـــــــو عمر إبراهيم محمد المهيوبي 4
 

 السبب صفته الاسم م السبب صفته الاسم م

        

05/22  

  م30/05/2022

------ 

 الخامسمحضر الاجتماع 

2022 



 

 

 

 

 

 

  وانتهى الاجتماع بالتوصيات التالية : 

 . مناقشة شراء مقر للجمعية (1)
 :  التوصية

o                 ت جر من قبل المبرم / علي بن عبد الرحمن بن محمد الزويد ليبون مقراً دائماً للجنة تقيم عليه ــ ــراء المبنى المســـ برامجها   تم موافقة المجلس على شـــ

 -نادي صحي اجتماعي رجال   -نساء  -الاجتماعية وتستفيد منه في انشاء عدة مشاريع استثمارية تحقق لها الاستدامة المالية مثل ) مركز تدريب رجال       

 ت جير بعض المرافق ( . -نساء 
o  ريال وذلك بعد استشارة الجهات المختصة بتقييم الأسعار . 1.400.000تم تقدير التبلفة الإجمالية للشراء بمبلغ وقدره 
o ت إليه الدراسة ما يلي :تم عمل دراسة جدوى للمشروع كبل بعد ادراج كافة التباليف اللازمة لتجهيز المقر وكانت أهم ما توصل 
 ريال . 1.725.030بلغت التبلفة التقديرية للمشروع   -أ
 ريال . 705.000بلغت الإيرادات السنوية المتوقعة   -ب
 % . 9.61معدل العائد على الاستثمار  -ج
 . 6.58عدد سنوات فترة الاسترداد  -د

  الحاضرون قفل المحضر ووقع أُوعلى ذلك  مساءً   6:40و بانتهاء مناقشة جدول الأعمال انتهي الاجتماع في تمام الساعة . 

 رئيس مجلس إدارة اللجنة

 
 أحمد بن يحيى اليحيى   



 

 

 

 

 

 

  م 2022لعام  السادسمحضر الاجتماع 

 

التنمية الاجتماعية  جمعيةوبمقر   م 27/06/2022الموافق  الإثنينيوم  عصر 5:00إنه في تمام الساعة      

أحمد بن برئاسة أ/   م 2022لعام  السادساجتماعهم  الجمعيةعقد أعضاء مجلس إدارة  الاهلية بالبصر

 : وحضور كلٍ من  يحيى بن سليمان اليحيى

 

 من : وقد تغيب عن الاجتماع كلًا 

 كانت أهم النقاط التي تمت مناقشتها بالاجتماع على النحو التالي و: 

 . م 2023لعام المالي برامج الخطة مناقشة  (1

 مناقشة ما يستجد من أعمال . (2

 

 

 صفته الاسم م صفته الاسم م

 عبد المجيد إبراهيم محمد المحيميد 5 رئيساً أحمد يحيى سليمان اليحيى 1
 عضـــــــو

 عبد السلام محمد عبد الله السواجي 6 نائب الرئيس سلطان عبد العزيز محمد الذياب 2
 عضـــــــو

 سليمان محمد علي الرفيعي 7 أمين الصندوق أحمد عبد الله راشد القريري 3
 عضـــــــو

   عضـــــــو عمر إبراهيم محمد المهيوبي 4
 

 السبب صفته الاسم م السبب صفته الاسم م

        

06/22  

  م27/06/2022

------ 

 2022 السادسمحضر الاجتماع 



 

 

 

 

 

  وانتهى الاجتماع بالتوصيات التالية : 

 م .2022لعام المالي برامج الخطة مناقشة  (1)
وتم اعتمادها على أن يتم الرفع والموضحة بالجدول أدناه  المقدمة من قبل المدير التنفيذي  البرامجتم مناقشة  التوصية :  

 بها للجهة المشرفة وفق الآلية المتعارف عليها .

 اسم البرنامج م اسم البرنامج م

 ملتقى الأسرة السعيدة  2 حملات التوعية الاجتماعية  1

 لست وحدك  4 الاجتماعيالنشاط برنامج   3

 بناء  6 دعم الأسر المنتجة  5

 ملتقى الحياة حلوة النسائي  8 ديوانية شباب ورجال البصر الاجتماعية  7

1 ديوانية فتيات ونساء البصر الاجتماعية  9  بصمة عطاء التطوعي  0

1  نتطور التدريبي للشباب والفتيات  1
ً
1 معا  ليالي البصر الرمضانية  2

1 1 غراس للفتيات  3  وعيدنا في حينا  ملتقى الطفل الاجتماعي   4

1  اقتصاديات الشباب  5
  

  قفل أُوعلى ذلك  مساءً   6:40و بانتهاء مناقشة جدول الأعمال انتهي الاجتماع في تمام الساعة

 . الحاضرون المحضر ووقع 

 رئيس مجلس إدارة اللجنة

 
 أحمد بن يحيى اليحيى   



 

 

 

 

 

 م 2022لعام  السابعمحضر الاجتماع 
 جسعيههه    وبسقهههو  25/07/2022 صهههو  هههن   المهههق    سن تههه   5:00إنهههي تههه  لسههه      ههه         

 2022 عه       ه ب  جتسه  م     جسعيه   تمسي   لاجتس عي   لاهلي  ب  بصو  قد أ ض ء مجله  إا ة  
    بوئ س  أ/ أحسد ب  يحقى ب  سليس ن   يحقى وحضنة كلٍ م  : 

 

 : وقد تغيب عن الاجتماع كلًا من 

 : وكانت أهم النقاط التي تمت مناقشتها بالاجتماع على النحو التالي 
  لاطلاع  لى أه  م  وةا م  لع مي  م  قبل   جم    سشوت   . (1
 لاطلاع  لى   تقويو   س    ولقويو   بو مج و لأنشط    سمفذ  خلال   وب    ث ن  م    ع    (2

2021 .  
 مم قش  م  ي تجد م  أ س ل . (3
 
 

 صفته الاسم م صفته الاسم م

  ضهههههههن  بد   سجقد إبو هي  محسد   سحيسقد 5 رئيساً  أحسد يحقى سليس ن   يحقى 1

  ضهههههههن  بد    لا  محسد  بد الله    ن ج  6 نائب الرئيس سلط ن  بد   عزيز محسد   ذي ب 2

  ضهههههههن سليس ن محسد  ل    وفيع  7 أمين الصندوق  أحسد  بد الله ة شد   قويوي  3

    عضـــــــو  سو إبو هي  محسد   سمقنب  4

 السبب صفته الاسم م السبب صفته الاسم م

        

07/22  

  م25/07/2022

------ 

 2022 السابعمحضر الاجتماع 



 

 

 
 
 

 :  وانتهى الاجتماع بالتوصيات التالية 
 الاطلاع على أهم ما ورد من تعاميم من قبل الجهة المشرفة  .: (1

 ل   وض ك ت    تع مي    ن ةا  م  قبل   جم    سشوت  خلال   شمو   س ض   لى أ ض ء  : التوصية
   سجل  كس  ل  لنصي    ط ق    تمفقذي ب لا تز   بأه  م  وةا بم  م  متطلب ت . 

 م. 2021الاطلاع على التقرير المالي وتقرير البرامج والأنشطة المنفذة خلال الربع الثاني من العام  (2
 حوص  لى لخفيض قيس    سصووت ت   عسنمي  و اا ةي  و   ع  نحن لمسي    سن ةا   س  ي  :  التوصية  

 بس  يحق   لاستد م    س  ي    سطلنب  . 
  ــــى  مســــااً   6:40و بانتهــــاا مناقشــــة جــــدول الأعمــــال انتهــــي الاجتمــــاع فــــي تمــــام الســــاعة وعل

 ذلك أُقفل المحضر ووقع الحاضرون  .

 رئيس مجلس إدارة اللجنة

 
 أحمد بن يحيى اليحيى   



 

 

 

 

 

 

  م 2022لعام  الثامنمحضر الاجتماع 

 

لجنة التنمية الاجتماعية وبمقر   م 29/08/2022الموافق  الإثنينيوم  عصر 5:00إنه في تمام الساعة      

أحمد بن يحيى برئاسة أ/   م 2022لعام  الثامناجتماعهم  اللجنةعقد أعضاء مجلس إدارة  الاهلية بالبصر

 : وحضور كلٍ من  بن سليمان اليحيى

 

 من : وقد تغيب عن الاجتماع كلًا 

 كانت أهم النقاط التي تمت مناقشتها بالاجتماع على النحو التالي و: 

 .  الاطلاع على أهم ما ورد من تعاميم من قبل الجهة المشرفة (1

 .مناقشة أهم الفعاليات والبرامج الجاري تنفيذها  (2

 مناقشة ما يستجد من أعمال . (3

 صفته الاسم م صفته الاسم م

 عبد المجيد إبراهيم محمد المحيميد 5 رئيساً أحمد يحيى سليمان اليحيى 1
 عضـــــــو

 عبد السلام محمد عبد الله السواجي 6 الرئيسنائب  سلطان عبد العزيز محمد الذياب 2
 عضـــــــو

 سليمان محمد علي الرفيعي 7 أمين الصندوق أحمد عبد الله راشد القريري 3
 عضـــــــو

   عضـــــــو عمر إبراهيم محمد المهيوبي 4
 

 السبب صفته الاسم م السبب صفته الاسم م

        

08/22  

 

  م 29/08/2022
 

------ 



 

 

 

 
  وانتهى الاجتماع بالتوصيات التالية : 

 :طلاع على أهم ما ورد من تعاميم من قبل الجهة المشرفة  .الا (1

 كما  كافة التعاميم الواردة من قبل الجهة المشرفة خلال الشهر الماضي على أعضاء المجلستم عرض  : التوصية

 . من متطلبات تم توصية الطاقم التنفيذي بالالتزام بأهم ما ورد بها 

 .تنفيذها مناقشة أهم الفعاليات والبرامج الجاري (2

  : مثل )مركز وتتناسب مع الفترة الحالية نفيذ برامج تستهدف كافة أطياف وفئات المجتمع المحلي تالتوصية

 ( .ملتقى قيم للأطفال والبراعم -الديوانية الاجتماعية  -النشاط الاجتماعي 

  الحاضرون قفل المحضر ووقع أُوعلى ذلك  مساءً   6:40و بانتهاء مناقشة جدول الأعمال انتهي الاجتماع في تمام الساعة . 

 

 

 

 

 

 رئيس مجلس إدارة اللجنة

 
 أحمد بن يحيى اليحيى   



 

 

 

 

 

 

  م 2220لعام  التاسعمحضر الاجتماع 

 

لجنة التنمية الاجتماعية وبمقر   م 26/09/2022الموافق  الإثنينيوم  عصر 5:00إنه في تمام الساعة      

أحمد بن برئاسة أ/   م 2022لعام  التاسعاجتماعهم  اللجنةعقد أعضاء مجلس إدارة  الاهلية بالبصر

 : وحضور كلٍ من  يحيى بن سليمان اليحيى

 

 من : وقد تغيب عن الاجتماع كلًا 

 كانت أهم النقاط التي تمت مناقشتها بالاجتماع على النحو التالي و: 

 .  الاطلاع على أهم ما ورد من تعاميم من قبل الجهة المشرفة (1

 .مناقشة أهم الفعاليات والبرامج الجاري تنفيذها  (2

 مناقشة ما يستجد من أعمال . (3

 

 صفته الاسم م صفته الاسم م

 عبد المجيد إبراهيم محمد المحيميد 5 رئيساً أحمد يحيى سليمان اليحيى 1
 عضـــــــو

 عبد السلام محمد عبد الله السواجي 6 الرئيسنائب  سلطان عبد العزيز محمد الذياب 2
 عضـــــــو

 سليمان محمد علي الرفيعي 7 أمين الصندوق أحمد عبد الله راشد القريري 3
 عضـــــــو

   عضـــــــو عمر إبراهيم محمد المهيوبي 4
 

 السبب صفته الاسم م السبب صفته الاسم م

        

09/22  

 

  م 26/9/2022
 

------ 



 

 

 

 

 
  وانتهى الاجتماع بالتوصيات التالية : 

 :طلاع على أهم ما ورد من تعاميم من قبل الجهة المشرفة  .الا (1

 كما  كافة التعاميم الواردة من قبل الجهة المشرفة خلال الشهر الماضي على أعضاء المجلستم عرض  : التوصية

 . من متطلبات تم توصية الطاقم التنفيذي بالالتزام بأهم ما ورد بها 

 .تنفيذها مناقشة أهم الفعاليات والبرامج الجاري (2

  : مثل )مركز وتتناسب مع الفترة الحالية نفيذ برامج تستهدف كافة أطياف وفئات المجتمع المحلي تالتوصية

 ( .بصمة عطاء التطوعي -لست وحدك  -الديوانية الاجتماعية  -النشاط الاجتماعي 

  الحاضرون قفل المحضر ووقع أُوعلى ذلك  مساءً   6:40و بانتهاء مناقشة جدول الأعمال انتهي الاجتماع في تمام الساعة . 

 
 

 

 

 

 رئيس مجلس إدارة اللجنة

 
 أحمد بن يحيى اليحيى   



 

 

 

 

 

 

  م 2220لعام  العاشرمحضر الاجتماع 

 

لجنة التنمية الاجتماعية وبمقر   م 31/10/2022الموافق  الإثنينيوم  عصر 5:00إنه في تمام الساعة      

أحمد بن برئاسة أ/   م 2022لعام  العاشراجتماعهم  اللجنةعقد أعضاء مجلس إدارة  الاهلية بالبصر

 : وحضور كلٍ من  يحيى بن سليمان اليحيى

 

 من : وقد تغيب عن الاجتماع كلًا 

 كانت أهم النقاط التي تمت مناقشتها بالاجتماع على النحو التالي و: 

 .  الاطلاع على أهم ما ورد من تعاميم من قبل الجهة المشرفة (1

 .م 2022من العام  الثالثالاطلاع على التقرير المالي وتقرير البرامج والأنشطة المنفذة خلال الربع  (2

 مناقشة ما يستجد من أعمال . (3

 

 صفته الاسم م صفته الاسم م

 عبد المجيد إبراهيم محمد المحيميد 5 رئيساً أحمد يحيى سليمان اليحيى 1
 عضـــــــو

 عبد السلام محمد عبد الله السواجي 6 الرئيسنائب  سلطان عبد العزيز محمد الذياب 2
 عضـــــــو

 سليمان محمد علي الرفيعي 7 أمين الصندوق أحمد عبد الله راشد القريري 3
 عضـــــــو

   عضـــــــو عمر إبراهيم محمد المهيوبي 4
 

 السبب صفته الاسم م السبب صفته الاسم م

        

10/22  

 

  م 31/10/2022
 

------ 



 

 

 

 

 
  وانتهى الاجتماع بالتوصيات التالية : 

 :طلاع على أهم ما ورد من تعاميم من قبل الجهة المشرفة  .الا (1

 كما  كافة التعاميم الواردة من قبل الجهة المشرفة خلال الشهر الماضي على أعضاء المجلستم عرض  : التوصية

 . من متطلبات تم توصية الطاقم التنفيذي بالالتزام بأهم ما ورد بها 

 . م 2220من العام  الثالثالاطلاع على التقرير المالي وتقرير البرامج والأنشطة المنفذة خلال الربع  (2

  : الحرص على تخفيض قيمة المصروفات العمومية والإدارية والسعي نحو تنمية الموارد المالية بما يحقق التوصية

 الاستدامة المالية المطلوبة . 

  الحاضرون قفل المحضر ووقع أُوعلى ذلك  مساءً   6:40و بانتهاء مناقشة جدول الأعمال انتهي الاجتماع في تمام الساعة . 

 
 

 

 

 

 رئيس مجلس إدارة اللجنة

 
 أحمد بن يحيى اليحيى   



 

 

 

 

 

 

  م 2220لعام  الحادي عشرمحضر الاجتماع 

 

لجنة التنمية الاجتماعية وبمقر   م 28/11/2022الموافق  الإثنينيوم  عصر 5:00إنه في تمام الساعة      

أحمد برئاسة أ/   م 2022لعام  الحادي عشراجتماعهم  اللجنةعقد أعضاء مجلس إدارة  بالبصرالاهلية 

 : وحضور كلٍ من  بن يحيى بن سليمان اليحيى

 

 من : وقد تغيب عن الاجتماع كلًا 

 كانت أهم النقاط التي تمت مناقشتها بالاجتماع على النحو التالي و: 

 .  الاطلاع على أهم ما ورد من تعاميم من قبل الجهة المشرفة (1

 .مناقشة أهم الفعاليات والبرامج الجاري تنفيذها  (2

 مناقشة ما يستجد من أعمال . (3

 

 صفته الاسم م صفته الاسم م

 عبد المجيد إبراهيم محمد المحيميد 5 رئيساً أحمد يحيى سليمان اليحيى 1
 عضـــــــو

 عبد السلام محمد عبد الله السواجي 6 نائب الرئيس الذيابسلطان عبد العزيز محمد  2
 عضـــــــو

 سليمان محمد علي الرفيعي 7 أمين الصندوق أحمد عبد الله راشد القريري 3
 عضـــــــو

   عضـــــــو عمر إبراهيم محمد المهيوبي 4
 

 السبب صفته الاسم م السبب صفته الاسم م

        

11/22  

 

  م 28/11/2022
 

------ 



 

 

 

 

 
  وانتهى الاجتماع بالتوصيات التالية : 

 :طلاع على أهم ما ورد من تعاميم من قبل الجهة المشرفة  .الا (1

 كما  كافة التعاميم الواردة من قبل الجهة المشرفة خلال الشهر الماضي على أعضاء المجلستم عرض  : التوصية

 . من متطلبات تم توصية الطاقم التنفيذي بالالتزام بأهم ما ورد بها 

 .تنفيذها مناقشة أهم الفعاليات والبرامج الجاري (2

  : مثل )مركز وتتناسب مع الفترة الحالية نفيذ برامج تستهدف كافة أطياف وفئات المجتمع المحلي تالتوصية

 ( .معاً نتطور - اقتصاديات الشباب -الديوانية الاجتماعية  -النشاط الاجتماعي 

  الحاضرون قفل المحضر ووقع أُوعلى ذلك  مساءً   6:40و بانتهاء مناقشة جدول الأعمال انتهي الاجتماع في تمام الساعة . 

 
 

 

 

 

 رئيس مجلس إدارة اللجنة

 
 أحمد بن يحيى اليحيى   



 

 

 

 

 

 

  م 2220لعام  عشر الثانيمحضر الاجتماع 

 

لجنة التنمية الاجتماعية وبمقر   م 26/12/2022الموافق  الإثنينيوم  عصر 5:00إنه في تمام الساعة      

أحمد بن برئاسة أ/   م 2022لعام  عشر الثانياجتماعهم  اللجنةعقد أعضاء مجلس إدارة  بالبصرالاهلية 

 : وحضور كلٍ من  يحيى بن سليمان اليحيى

 

 من : وقد تغيب عن الاجتماع كلًا 

 كانت أهم النقاط التي تمت مناقشتها بالاجتماع على النحو التالي و: 

 .  الاطلاع على أهم ما ورد من تعاميم من قبل الجهة المشرفة (1

 .مناقشة أهم الفعاليات والبرامج الجاري تنفيذها  (2

 مناقشة ما يستجد من أعمال . (3

 

 صفته الاسم م صفته الاسم م

 عبد المجيد إبراهيم محمد المحيميد 5 رئيساً أحمد يحيى سليمان اليحيى 1
 عضـــــــو

 عبد السلام محمد عبد الله السواجي 6 نائب الرئيس الذيابسلطان عبد العزيز محمد  2
 عضـــــــو

 سليمان محمد علي الرفيعي 7 أمين الصندوق أحمد عبد الله راشد القريري 3
 عضـــــــو

   عضـــــــو عمر إبراهيم محمد المهيوبي 4
 

 السبب صفته الاسم م السبب صفته الاسم م

        

12/22  

 

  م 26/12/2022
 

------ 



 

 

 

 

 
  وانتهى الاجتماع بالتوصيات التالية : 

 :طلاع على أهم ما ورد من تعاميم من قبل الجهة المشرفة  .الا (1

 كما  كافة التعاميم الواردة من قبل الجهة المشرفة خلال الشهر الماضي على أعضاء المجلستم عرض  : التوصية

 . من متطلبات تم توصية الطاقم التنفيذي بالالتزام بأهم ما ورد بها 

 .تنفيذها مناقشة أهم الفعاليات والبرامج الجاري (2

  : مثل )مركز وتتناسب مع الفترة الحالية نفيذ برامج تستهدف كافة أطياف وفئات المجتمع المحلي تالتوصية

 ( .باقة التقنية  -معاً نتطور  -الديوانية الاجتماعية  -النشاط الاجتماعي 

  الحاضرون قفل المحضر ووقع أُوعلى ذلك  مساءً   6:40و بانتهاء مناقشة جدول الأعمال انتهي الاجتماع في تمام الساعة . 

 
 

 

 

 

 رئيس مجلس إدارة اللجنة

 
 أحمد بن يحيى اليحيى   


